
ПРОТОКОЛ 

публичных слушаний   

 

от 23.11.2016 г                                                                                №4                                                                          

пгт Лебяжье 

 

Время проведения – 10-00 

Место проведения – малый зал администрации района 

Приглашены депутаты районной Думы, главы поселений, руководители 

учреждений и предприятий, сотрудники администрации района, жители 

района. 

Присутствует 20 человек. 

Председательствующий слушаний:  Скаредина Н.И., начальник финансового 

управления администрации района 

Секретарь слушаний: Дудорова Н.М., заместитель заведующего отделом по 

взаимодействию с органами местного самоуправления Лебяжского района 

Тема публичных слушаний:  

 Проект бюджета муниципального образования Лебяжский 

муниципальный район Кировской области на 2017 год. 

Открыла слушания Скаредина Н.И.. Она сообщила, что публичные 

слушания назначены постановлением главы Лебяжского района от 14.11.2016 

№ 18. Напомнила, что проект   бюджета и объявление о проведение публичных 

слушаний были опубликованы на официальном сайте Лебяжского района 

18.11.2016. За истекший период предложений по перемещению ассигнований 

либо изменению финансирования не поступило. Проект бюджета был 

рассмотрен на заседаниях постоянных депутатских комиссий, предложений по 

изменению финансирования  от депутатов также не поступило.  

         Скаредина Н.И.  ознакомила присутствующих с основными параметрами 

бюджета района на 2017 год.   

     

    Выступили: 

    Зяблицева В.М. По дорожному фонду произошло снижение 

финансирования. Как потом будем выравнивать? 

    Скаредина Н.И. Размер финансирования содержания дорог на 2017 год 

увеличен по сравнению с 2016 годом. В 2016 году было  15,6 млн.руб., в 2017 

году запланировано 17,4 млн.руб. Строительство дорог в 2017 году не 

планируется. 

     Храмцов С.Е. Не заложены денежные средства на исполнение решений 

суда. Нас все равно заставят их исполнять. Где будем брать средства? 

     Скаредина Н.И.  Возможно 600 тыс. руб., запланированные на проект 

поддержки местных инициатив, можно будет перераспределить, если конкурс в 

2017 году не будет проходить или наш район не выиграет конкурс. Возможно, 



снимем деньги с программы «Жилье для молодой семьи», если не будет 

областной программы. 

     Храмцов С.Е. Просьба выделить денежные средства на ремонт печей и 

зрительного зала Ветошкинского ДК. 

     Скаредина Н.И. Ветошкинское поселение выполнило план по доходам 

от годового плана всего на 54 %.  

     Ветошкина И.А. Просим выделить деньги хотя бы на ремонт печей в ДК. 

     Зяблицева В.М. В Окуневском сельском поселении тоже есть проблемы 

финасирования ДК. 

     Скаредина Н.И. Вопрос по Окуневскому ДК решается. 

     Храмцов С.Е. А как с нашим котлом? 

     Скаредина Н.И. Этот вопрос так же решается. 

     Зяблицева В.М. Почему в 2018-2019 годах не планируется дефицит 

бюджета? Почему доходы в 2018 г. и в 2019 г. ниже, чем планируется в 2017 г. 

     Скаредина Н.И. Такие коэффициенты до нас доведены Министерством 

финансов Кировской области. Некоторые показатели еще могут поменяться. 

      Храмцов С.Е. Почему не предусмотрены деньги на питание по ФГОСУ 

на начальные классы для сельских школ. Если не будет этих денег, то даже в 

начальной школе дети не будут питаться. 

      Скаредина Н.И. Можно будет выделить деньги на питание из 

запланированных уже денег на продукты питания. 

      Зяблицева В.М. Заработная плата рассчитана на 11  месяцев. Почему не 

планируете на 12 месяцев? 

     Скаредина Н.И. Мы просчитали 2 варианта. Если запланировать 

заработную плату на 12 месяцев, то на другие расходы средств не остается. 

     Зяблицева В.М. Все делается только в поселке (про ремонт РДК). 

Сельских жителей бюджет всегда обижает. 

     Скаредина Н.И. РДК в поселке ремонтируется в рамках ППМИ. 3 млн. 

руб.– это областные деньги этого года, они перенесены на 2017 год. Мы всегда 

оказываем финансовую помощь сельским поселениям. В 2015 г. помогали 

Михеевскому поселению. В этом году помогаем Лажскому поселению, так как 

у них не хватает денег на заработную плату. 

     Зяблицева В.М. Районом взят не один кредит. Я считаю, необходимо 

приостановить участие района в ППМИ 2017 года. По сельскому хозяйству – 

открывать Мокинское отделение надо только при условии, чтобы налоги 

платили в бюджет Лебяжского района, а не Советского. Обрабатывают столько 

площадей земли в районе, а НДФЛ платят не в наш бюджет уже 3 года. 
 

Заслушав все замечания и предложения по бюджету 2017 года, участники 

публичных слушаний решили: 

1. Одобрить проект бюджета в целом. 

2. Рекомендовать депутатам Лебяжской районной Думы утвердить бюджет 

на очередном заседании Думы.   

                    

Председательствующий слушаний                                            Н.И. Скаредина 

Секретарь                                                                                    Н.М. Дудорова   


